

Fecha <b>07.02.2024</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

## KEN SALAZAR RECONOCE BENEFICIOS DEL T-MEC

**EL EMBAJADOR** de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, reconoció que la aplicación exitosa del Plan de Remediación del T-MEC trajo beneficios para los mil 200 trabajadores de la empresa Goodyear en su planta de San Luis Potosí.

Señaló, en un comunicado, que gracias al mecanismo laboral de respuesta rápida del acuerdo comercial los empleados

han recibido más de 4.2 millones de dólares en salarios retroactivos relacionados a la aplicación del Contrato Ley, incluyendo a cerca de 150 trabajadores más que ya no laboran en dicha planta.

“Además de que cuentan con representación sindical independiente y democrática; se aplica el Contrato Ley de la Industria Hulera, manteniendo al mismo tiempo cualquier

salario o beneficio anterior que exceda los términos del Contrato Ley”, expuso.

**Ken Salazar** opinó que este proceso marca un hito, ya que el Gobierno de México revisará la aplicación del Contrato Ley de la Industria Hulera en compañías del sector, por lo que esperamos que otras empresas llanteras en México lo apliquen, como lo hizo Goodyear.

*Sergio Ramírez*

